

春の日差しが心地よくなりましたが、組合員の皆様は如何お過ごしでしょうか。街は華やかな色にあふれ、すっかり春の装いとなりました。この季節の変わり目とともに、当組合でも3月から4月にかけて3名の職員が新たに加わりました。新戦力も加わり、これからもさらに「組合員の笑顔」、そして「幸せ」が実現できるような組合を目指していきたくて思っております。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。



新任のご挨拶

組合員の皆様はじめまして。3月より事業部の一員となりました木内と申します。（木内：右端）前職の人材サービス会社では、約8年ほど「人」と「企業」を結ぶお手伝いをしておりました。業種は変わっても、人と人、企業と企業を結ぶ幸せなマッチングの実現に情熱を注いでまいります。まだまだ勉強中の身ではございますが、皆様から信頼し愛される組合となれるよう精一杯努力して参りますので、今後とも末永くご支援をいただけますよう、宜しくよろしくお願いいたします。



組合のホームページをリニューアルしました♪

この度、当組合のホームページをリニューアルいたしました。当組合のメイン事業でもある高速道路関連事業のほか、外国人技能実習生事業のことも等、組合員様により快適にホームページを使っただけのように情報を整理し、スマートフォンからでも分かりやすく見やすいレイアウトにしました。今後ともよりいっそう充実したホームページにしていきますので、引き続きよろしくお願いいたします。

<http://www.freenetwork.or.jp/>



セミナー開催のお知らせ

この度、働き方改革関連法案への実務対応へ備え、社会保険労務士の佐藤秀樹氏によるセミナーが開催されます。早ければ来年にも施工される予定の法改正に向け、実務上どのように対応すべきか等、わかりやすく解説していただきます。対応必至の内容となっておりますので、組合員の皆様のご参会を是非お待ちしております。セミナー後には懇親会も予定しております。セミナーの詳細、お申込みについては別紙よりご確認ください。

研修センターだより

4月に入り新たにベトナムからの実習生3名の研修がスタートしました。もはや定番となっている栗林公園の観光も、今回は桜の見頃と重なり絶景の特別名勝を満喫しました。

休日には、実習先である倉敷電子工業様のお花見&BBQにもご招待いただき、充実した日本での生活にとっても喜んでいる様子です。

研修センターでも日々、日本の文化を学びながら5月からの実習スタートを楽しみにしています。

